



D'une chambre de la future maternité, on voit bien la forme arrondie des ailes du bâtiment qui oblige les entreprises à réaliser des poutres architecturales. Photos Remi Wafflard



Dans le local technique, les plans de la clinique dont le gros œuvre est terminé.



L'entrée de la polyclinique donnera sur une rue médicale de 100 mètres de long desservant les différents services.

SANTÉ

Retour en images sur la clinique géante

La future polyclinique de Reims-Bezannes du groupe Courlancy donne le vertige par son gigantisme. Elle mise sur des techniques innovantes dans le traitement de certains cancers, et un important pôle mère-enfant pour attirer les patients, notamment de l'Est parisien.



La salle de réveil, de taille XXL, permettra d'accueillir 43 patients.



Yves Noël, directeur général adjoint du groupe Courlancy, dans un futur bloc opératoire. Toute la technique est placée dans le plafond.



Une grande chambre témoin de la maternité avec un vieux lit pour les essais de circulation.